

PORTO BASTOS, 2 de DEZEMBRO de 1974, O PROGRESSISTA, REG. N.º 2695 SÃO PAULO, A.E.

DR/BRU
PROGRESSISTA
PORTO BASTOS, 2 de DEZEMBRO de 1974, O PROGRESSISTA, REG. N.º 2695 SÃO PAULO, A.E.

ストス週報

断崖

49

フォードさん、お気の毒

毎度ありがとうございます

忘年会

新年宴会は
森川を御指定下さい



HOTEL PRIMAVERA

食堂 森川 ホテル プリマベーラ

C.P. 60番
電話 丸二番

さすがの心臓首相も、十一月二十五日
ごろ引退するようだ。米大統領フォード
来日までは、来賓への手前もあるので、
大いに歓待したが、いよいよ国賓訪韓と
なつたところで退陣の声明となつたもの
う。

田中内閣退陣

さすがの心臓首相も、十一月二十五日

ごろ引退するようだ。米大統領フォード

来日までは、来賓への手前もあるので、

大いに歓待したが、いよいよ国賓訪韓と

なつたところで退陣の声明となつたもの
う。

政権の延命をはかれ、どうしても金脈について証明せねばならぬし、それこ

うと決心したものだろう。

それと、もう一つ文春の記事とは別に

野党から盗人よばりの罵声は必定、い

うと決心したものだろう。

それと、もう一つ文春の記事とは別に

野党から盗人よばりの罵声は必定、い

うと決心したものだろう。

それと、もう一つ文春の記事とは別に

野党から盗人よばりの罵声は必定、い

うと決心したものだろう。

それと、もう一つ文春の記事とは別に

野党から盗人よばりの罵声は必定、い

うと決心したものだろう。

○田中角栄首相第一次東南アジア巡りの際、インドネシア首脳では、歓迎どころか、民衆からいやがらせを受け、帰途は飛行場までヘリコプタで脱出するなど、ざんざんなめにあった。あの時の空氣、福特大統領の訪日の時と一寸似たところがあるた・

労働組合は、一週間も前から、フォード訪日反対の気勢をあげており、田中内閣退陣と組合せて、十一月十八日開港着の大統領ヘデモをかける願意をしきた。五百人だけ入場せしめ、大統領が飛行機から降りると、すぐ用意のヘリコプタに移乗してもらい、場外に待機しているデモをしり目に宿舎の迎賓館へとんで行く。空港には歓迎の小旗を持った市民二千人、大統領ヘデモをかけるなどは、いかにも指導者の悪知恵だと思われる。大統領の訪日が気に入らなきや、堂々と政策の面で争えばよろしい。十万人の労働組合員が、賃銀値上げ闘争に負ふとして、

○幸い不詳事は起きなかつたから、いいやうなもの、十六万人といふべら棒はない。田中内閣退陣など、元首が招待によつて、公式に訪日するのを、反対するデモをかけるなどは、いかにも指導者の悪知恵だと思われる。大統領の訪日が気に入らなきや、堂々と政策の面で争えばよろしい。十万人の労働組合員が、賃銀値上げ闘争に負ふとして、

○田中角栄首相第一次東南アジア巡りの際、インドネシア首脳では、歓迎どころか、民衆からいやがらせを受け、帰途は飛行場までヘリコプタで脱出するなど、ざんざんなめにあった。あの時の空氣、福特大統領の訪日の時と一寸似たところがあるた・

労働組合は、一週間も前から、フォード訪日反対の気勢をあげており、田中内閣退陣と組合せて、十一月十八日開港着の大統領ヘデモをかける願意をしきた。五百人だけ入場せしめ、大統領が飛行機から降りると、すぐ用意のヘリコプタに移乗してもらい、場外に待機しているデモをしり目に宿舎の迎賓館へとんで行く。空港には歓迎の小旗を持った市民二千人、大統領ヘデモをかけるなどは、いかにも指導者の悪知恵だと思われる。大統領の訪日が気に入らなきや、堂々と政策の面で争えばよろしい。十万人の労働組合員が、賃銀値上げ闘争に負ふとして、

第1440号
昭和四十九年
十二月二日
月曜日発行
Diretor
Saito-Mori
Bedator
Shion Oda
Bua, Pres.
Vargas, 188
C.Post. 112
Fone: 40
BASTOS
C. P.
Anual
Cr. 申
55.00
Adiant

2 2
だつたようだ。つつかれてからではもう遅い。ほんとうの清廉潔白なら、堂々と封決すべきであろうが、やはり黒い霧のようなものが、もやもやしているのであらう。

それにしても、庶民宰相へさいしょうともてはやされ、桜舞台に立つて二年そこそこ、国民指持率一六%と下ったのも、内政に欠けるところがあつたのである。列島改造論で土地の賃貴を招き諸物販の上昇をゆるしたことなど、そこへ石油高騰にぶつかり、蜂の巣をついたような騒ぎ、国民には、耐え生活を強いる、自分は金脈の上にあぐらをかいていいのでは、国民はなつとくしないだろう。やっぱりしつぽを出したらどう感じある。○さて、政権は誰の手に渡るだろうか。同じ自民党内でも意見が二つに分かれ、主流派（大平、中曾根）は総裁選を催するといい、反主流派（福田、三木）は話合いによつて総裁を決めるべきだといい、日下椎名副総裁が代行をつとめるといふ。一方野党は、連立内閣を作ろべしと主張していろいろしいが、そう簡単にはいくまい。自民党は、田中さんが失却しても多數党だから、政権を野党に渡す筈はない。総裁公選ともなれば、田中程ではないにして、金による運動が絶対とはいえない、大平、中曾根となるだろうし、福田、三木の話合いで、総裁が決まるかどうか。まあ、順序からいうと福田に落ち付くことにならうが、福田さん、しつかりしなよ。十一月二十五日

アレナ意外に不振

○新聞によると、政府のみるところでは、選挙の一ヶ月前から与党の不利がわかっていたとのことだが、どうして手が打たれなかつたのであるか。与党が不振の原因は、政府に対する不信や抗議からではないといふ。全般的には、野党の進出が目覚しかつた。

○新聞によると、政府のみるところでは、選挙の一ヶ月前から与党の不利がわかつていただとのことだが、どうして手が打たれなかつたのであるか。与党が不振の原因は、政府に対する不信や抗議からではないといふ。政府の行つた政策に国民から批判されるような事があつたのであるか。吾々は、革命政府の執政に対して満腔の信頼と敬意を持ち、過去の政党政治より確かにブラジル国家に有利な政治を行つて、國を有利に導きつつあると思つてゐる。軍人政治といふから、多少難をついた固苦しい處があるよう思つたが、実際には、そのような気配はなく、政府に庶民の容嘴をゆるさずとする厳しさの感

釣の季節

○ペスカドールにおしらせ

世界中のペスカマニア垂涎の的

○日本製の釣道具

マルカ「オリ・ビツク」印

モリネツテ及び快調で故障しらず

の「カレチーリヤ

オリ・ビツク印の継ぎ釣竿

「バラ・ペスカ」水口・ハールで手に

とつてごらんください

聖市ガルボンブエーノ街

輸入元 遠泰貿易株式会社

反面には、これまでに見ない大发展を展開させ、国内静謐へせいひつしこれまた空前のようこじである。他国に見る国内の騒擾へそうちょうなど片鱗えうかがうことのできぬ偉大なる国家として、泰然たるその姿は、ブラジルの大なる誇りである。

○革命政権以前のように、十数の党派が乱立して、わいわい政見の論争に、日も足りないような政治家にとつては、革命軍人政治そのものをきらう向きが絶対とは云えない。そういう風潮が選挙といふ形で、野党勝利のきつかけを作つたと受けとめるのは、まちがいであろうか。私は、煙むたいであろう。
○しかし、一面からいふと、南朝鮮の朴正熙は云えまい。そういう風潮が選挙といふ形で、野党勝利のきつかけを作つたと受けとめるのは、まちがいであろうか。私は、煙むたい。
○吾々は政治は素人である。いいかげんな想像は撲滅すればならぬが、十数年にわたる革命政治が、のこした数々の功績に對して賞讃の辞を惜まない吾人にとつては、今回の選挙の結果は、どう解釈すべきか、その道の人々に教訓を乞わねば、合点がいかない。

中東に平和の風

○イスラエル国家の存在をさろこばす、これを認めずといふ、これまでのアラブ諸国がとことんまでこの方針を通すのとすれば、中東に平和はあり得ない。イスラエルを、世界中大半の国家が独立国として認め、條約を結んでいりだから、アラブ諸国だけが彼を否定しては、理論的に成り立たない話だ。

○エジプトの故ナセル大統領ガイスマルにしかけたイスラエル独立否定戦争は敵対行為をせぬと、保証を国連が引受けた。シリア、ヨルダンの三国で攻撃したにもかかわらず、エジプトはシナイ半島、シリアルにはゴラン高原、ヨルダンはエルサレム、ヨルダン川西岸をそれされ占領され、国連の仲裁で、わずか六日で停戦になつてしまひ、仕掛け人のまけいくさであった。

○エジプトは、ナセルの無念を晴らす、失地とり戻そうと、昨年十月シリアと相対して、又々戦争をしかけた、五年前のエジプトとちがうそ、ソ連から莫大な兵器を供給されているので、艦船へかいしゆう)一触けうちらかしてくれんと、不意打をやつたが、イスラエルも、さる者、両面作戦で苦戦ではあつたが、占領地でくいとめ、自国内へ一步も侵入せなかつた。一ヵ月ぐらい戦争させて、双方疲れたころを見計らい、国連が介入して停戦へもちこんだ。前線の兵力を後退させ、国連軍を中間に駐屯せしめて辛じて砲火をおさえているが、イスラエルが占領地を返還せぬ限り、第五、第六と、中東戦は必ずと見られこいる。

○イスラエルとして、自国防衛のためには、占領地帯は返還できぬの(一点張り)である。これでは、イタチごっこで、中東では、いつ戦火の場所となるかわからぬ。イスラエルは、その都度手ひどく復讐する。これでは、イスラエルを临まし、イスラエルは、それをいつ戦火の場所となるかわからぬ。P王の議長アルファト直々に国連総会にのりこんだ。そしてこれは中東平和のため、ないかしろに出来ぬ問題だとの印象をつめた。イスラエルを国家として認めると、去る十月パレスチナ問題討議のため

○イスラエルは六日戦争の占領地をそれ返還すべきことを決議し、イスラエルがいつ実行に移すかと、段取りになつてゐるそうだ。英仏なども、イスラエル、パレスチナ双方が修交条約を結んでヨルダン河以西の土地を返還してもらうのが上策だと、イスラエルは大多数国家の声となつたわけである。

○イスラエルが、すなおに手を握るかどうか、パレスチナ、エジプト・シリア、シリアは、なかなかかうんと言いどうもなりアはゴラン高原、ヨルダンはエルサレム、ヨルダン川西岸をそれされ占領され、國連の仲裁で、わずか六日で停戦になつてしまひ、仕掛け人のまけいくさであった。

○イスラエルが、すなおに手を握るかどうか、パレスチナ代表P王はイスラエルにしあるはいかなる蛇のほなぞ。相手に向後敵対行為はせぬと、保証を国連が引受けることを条件に、イスラエルに手を握るにしかけた。

○中東に平和の風吹くか否や!...。

○イスラエルが、すなおに手を握るかどうか、パレスチナ代表P王はイスラエルにしあるはいかなる蛇のほなぞ。相手に向後敵対行為はせぬと、保証を国連が引受けることを条件に、イスラエルに手を握るにしかけた。

○イスラエルが、すなおに手を握るかどうか、パレスチナ代表P王はイスラエルにしあるはいかなる蛇のほなぞ。相手に向後敵対行為はせぬと、保証を国連が引受けることを条件に、イスラエルに手を握るにしかけた。

○中東に平和の風吹くか否や!...。

○中東に平和の風吹くか否や!

俳

句

音

参詣は蛇の園体費さぬ
千しあるはいかなる蛇のほなぞ
招の根桜さしめ方苔苔の花
蝶泳ぐダムに波みてゆく那落
せきゆめて湖水に蛇を得るカクハ

ナタール・年末・年始並に進学卒業
し祝いの贈答用品いろいろ特価提供し
○お子さんの情操教育に。ビアノ

テレビ・コロリード(カラード)

ステレオ電蓄高級セパレート
グラバード・高級品から高級機

日本製電気計算機 各種

最新形扇風機(ビンチラードル)

各国有名時計学生用淑女紳士用
めがね。宝石類。装身具一切



アーティル・デ・バロス街二二三番地
レロジョアリア タカミ

此樂時計店

樋原さんに名誉市民権

求人

養鶏の仕事をして下さる

家族を求めます

条件は一切面談の上

サウ、テ区 海野

柔道は堂々たる

小さい時から柔道を習わせましょう

夏休みからお始め下さい

バーストス柔道部

馬久場卯一郎

柔道は堂々たる

この日樋原翁は榮誉に感謝してか割合
元気よく正座して、市長の賞状を受け、
人々の祝福に応えていた。

氏はバーストスの草分移民として一九二八年にバーストスに入植、以来四十六年、

グロリヤ工区に在住し、農業一途に押し通した律義の半面区民の世話役として終始したのみならず、バーストス発展のために移住地支配人畠中仙次郎氏の右腕となつて移住者の和合につとめた。

その他、柔剣道の世話役としても薙の活動に専念し、吉浦、吉田両氏と共にバーストス総合会館建設の推進者として大活動したこと有名である。老令に及んで

老人モアラル校(「湘中学校」)の世話をす

るなど、バーストスの公益に盡瘁したことには厚く賞揚されて然る可きであろうと思

う。氏は八十三歳の高令で遂に健康を害したが、養生の適正を得て再び元気になつたう、老人クラブ結成に一役打つて出よう意気込んでいる・再起を望む声が高

糸音

た。これがルーラーズ、オフィスのかしら?とあたりを見わたしているところ

車を、とある建物の前に止めた。門前に

約束の十時けとうに過ぎた。私たちは焼つくような太陽の下で遠方にくれた。

「私はこの國の皇太子さまに会いにきた

車を、とある建物の前に止めた。門前に

「あなたの方へ、一人の制服帽の男が入つて来て、

「私はこの國の皇太子さまに会いにきた

車を、とある建物の前に止めた。門前に

「私はこの國の皇太子さまに会いにきた

アラビアの王様たち 13

警察長官の案内で国王執務所へ

運転手君にしてみても、アラビア語は話せて、彼のお国はドバイであるから、隣のまた隣の国ウンマルクエインなん

その地理に明るいわけがない。だいたい地理といつたつて、砂漠と海しかない砂

また砂の国。どこの角を曲つてとか、どこ

こそここの隣などという目印らしいものは見当らない。他の国にくらべ、まだ近代化の進んでいないウンマルクエインは、一層その感が深い。

あらためて見わたしてみると、本当に何と白く、砂っぽい国だろう。建物はあり

うな家ばかり、遠くから見ると、砂漠

「これがルーラーズ、オフィスのかしら?」

「はじめて私は、自分が迷児として警察

の『ご危険』なつて、いるのだと悟つた。

「私は日本のシャナリストですが、皇太

父さまと十時に会見の約束があるのですか?」

朝顔の隨想

カフェランダア

福瀧

温

朝顔は夏の花の代表として多くの人に愛されている花だそうである。お前、それすら知らないのか、と其の道の人達からお叱りを蒙るかも知れないが、生来、花より団子の方であるので御勘弁願いたい。

昨年の春の事、何時、何處から飛んで来たのか判らないか、前庭に一本朝顔らしいものが生えた。削り取ろうとしたら家内が、どんな花が咲くか見たい故残して置けと。別に邪魔になる訳でもないのを、仰せ畏り候とて残して置いたら、傍に高く伸びたハワイのレイに使う花の木——私の事故名前も知らないが、この花の木も私が植えたのではない。近所に住む年輩の知人が「君、何も植えてないのは殺風景で物淋しい故、何か植したらどうか」と、慈々自分の家から持参して植えてくれたもので、花が沢山咲いた時は、大きなレイを作つて、聖市の孫達に送つてやつたりしている。

其の木に巻きついて沢山の花をつけ、結構私達の目を楽しませてくれた。然し花より団子の方の私は、それ程気に留めなかったので、どんな花をつけたかと聞かれても仕方がないと思い、一、二本残してあとも仕方がないといふ返答の仕様がない。

それが今年の春になつて又、飛び散つていた種から沢山の芽が先を競うように伸びて来た、生えるに委せて沢山置いたので、どんな花をつけたかと聞かれても全部引抜いて了つた。家内が残した方に数本の支柱を立ててやリ、大きくなつて花が咲くのを楽しみに毎日水を掛けたが、今年の此の朝顔は、どうした訳か去年と異り、一向に花をつけないのである。蔓は吃驚する程伸びて、レイの木に巻きつけはびこつて伸びるが、蔓ばかり伸びて花をつけねば独立の大木で一文の値打ちもない。切つて了うかと家内に聞えれば、その内、忘れた頃にでもなつたわが咲くかも知れぬから失張り残しておけという。

朝顔に鉢瓶とられて貴い水

という有名な句があるが、あの朝顔もひまつとしたう此の朝顔と同じように、蔓ばかり伸びて我物顔に井戸瓶を占領して、一輪の花もつけなかつたのではなかろうかと勝手に想像してみる。氣永に待つていたら其の中、美しい花を沢山つけてくれるだろうと楽しみに待ち乍ら、優しく興味しい千代女が、少し

許り困惑顔で毎日近所の家造営の工事に浮んで来る様で、ホノホのとしたものを感じさせろ。

何の道でも入り込んだら奥が深くて、ちとやそとでは其の道の極められないと、事は言を俟たない。朝顔の栽培も其の通りらしい。地質を選び、肥料を勘考して、毎日かける水の量から、掛ける時間道わろとかには出来ないとか。穂子の吟味から播種の時期、何かとうろさく、芽が出たら一度二度も植え替えないと、自らしい、從つて落ち散つた種から自然に生えて来たものを、自信に伸びさせていたのでは、花が咲かないのも当り前かも知れない。

前述の通りの花より団子式で、花卉愛好家でもなく、至つて無風流、無趣味の物ぐさ人間には、花も外方を向いて馬鹿にするのかも知れない。と自嘲してもみる。

RELOUJOARIA TAKATA

年末年始の
御贈品は
高田時計店

腕巻時計
卒業祝に
でおえうび下さい

進学と

ロードビアリオ前
ヒヤウレーテンテヴァルガス

高田時計店
電話九十三番
C.P.一〇番

人類に絶対必要不可欠の酸素は、殆ど植物から補給される。その空気中の酸素の何千万億京分の一からは、此の朝顔から発散されているだろうと。

以上

アラブの王さま つづき

「わかつてます。でも私は迷子になつちゃつたのです。皇太子さまのいるところを教えてください」

「うちこう電話をかけてしたが、やがてこういつた。」
「ラシッド殿下は、一時間も前から、あなたをお待ちです。私がこ案内しましょう」長官自らが運転する大型車の助手席に乗せられて、私は英車にルーラーズ、オフィスなる場所に運ばれた。それは警察署から五分とかからない場所だった。これがわからぬ苦だ、と思つた。

通された部屋も、こじんまりとした社長室程度で、ラシッド皇太子はいかにも退屈そうに、正面の事務机を前に座つていた。約束の時間より一時間も遅れていたので、一底皇太子の都合をたずねると、次の訪問客がもう着く時間なのだが、まだ来ないので、まあそれまでどうぞとなりとであつた。

典型的な総領の甚六タイプ、おつとりと意したポンポンといつた感じで、失礼かも知れないが、あまり天下国家に關心がある風には見えない。国王の仕事の代行という役目自体にも、あんまりファイトを燃やしているようにも思えない。皇太子とともに第四皇子も同席してい

つ。ウンマルクエインの王子たちの中で一番頭がいいのは、第二王子のシエイク、スルタンだと、シャルジャの人�훙し、こうしたのを思い出した。このスルタン王子は、現在、連邦政府の経済貿易大臣をつとりていてるのを留守だった。国王の顧問と称する若いスター・ダン人が、皇太子の補佐役として、あれこれ氣を配つていた。

ラシッド皇太子とは正面きつたむずかしい話はやり、とりともない雑談をすることにした。話は昨日この國にやつて、きた日本のビジネスマンのことになつた。これは、ちが国にとつては初めてのこどね。ウンマルクエインで魚を捕りた皇太子の如き入るばかりだった。

日本のビジネスマンの訪れは、とにかくこの国にとつては大事件らしい。私は再び、まるでゲリラ戦をやるように、こんな地の果までやってくる日本企業の工ネルヤーにおどろき入るばかりだった。

農業簿記代行

農業簿記は養鶏家にとつてなかなか大仕事です。専門的な知識

を要しますので、当事務所へおまかせください。

○農業の余暇では記帳がおくれますので多數の方々の帳簿をお預け

りますので、所得税の基礎となる大事な問題ですから、皆様も

そのおつもりで農業帳簿をおまかせを願います。

当事務所へは毎日アウジートール池田博氏が官庁へ提示する監査をして正確なることを保証することになります。

プレシデンテ・サマルガス街一八番

石川法律会計事務所

Dr. 石川

郵便番号
電話 一〇八番
五番

ORGANIZACAO RIO BRANCO - S/C
ADVOCACIA CONTABILIDADE E DESPACHOS

「会社の名前は」というと、ガサゴソやが、しばらくすると、皇太子の捕

つけたが、「名刺をなくしちゃつた」とのこと。会社の名前や、やつてきたふたりみどり。日本人はたくさん魚を食べる

日本のお会社で十分なのだ。

「魚は掃いて捨るほどいる」

「彼らはとくに、イ力に興味を持ったよ

うた。ここに工場を作るようなことをい

うた。われわれは凍凍の技術を持た

が行われてきたが、途中で隣国のシマ

シニアとの間に、利権地域について憲主

黄源を提供する」

「石油の方はいかがですか。

「一九六九年ごろから、陸海両方で試験

つづく

死亡通知並に会葬御礼

問題の小説 昭和元禄

お犬さま 覆面作 者

14

故・夫杉原秀雄(五十九歳)儀病氣療養中の処薬石効なく、去る十一月二十二日逝去仕り、翌二十三日自宅出棺バストス墓地に埋葬いたしました。此の儀生前辱知各位へ謹告はります。尚、葬儀に際しましては御多忙中の處態々御会葬賜わり且過分なる御香料並びに花輪等の御供具頃き誠に有難く厚く御礼申上げます。

実は一々御廻礼申上げ、拝眉の上御申し上げねばなりませんが、取込中にて其の意を得ませず、誠に失禮ではございますが、略儀紙上を以て御礼の御挨拶申上げます。

一九七四年十一月二十四日

喪主 杉原 キミジエ
長男 杉原 ジョルジ
長女 杉原 ハロード
次男 杉原 マリ
次女 杉原 恵美
三男 杉原 工イ
四男 杉原 秀
兄弟
親戚
同姓世子才オジ子ジエ世子
同姓世子才オジ子ジエ世子

プラタク製糸株式会社 様

石橋農具研究所 様

中央第六区 様

州立中学校 学生一同 様

バストス在住各位 様

戸田教師は一段と声を張り上げて、「現代の子守教育、お犬さまあやしにはぐくまれた猿にひとしい若者、この連中が重症におちいり、お犬さまあやしにおだてられ、益々優越感にみち、重大犯罪を平然としてやり、学校と家庭、社会におけるお犬さまあやしか、いかに他人を無視して頭の中は自分の欲以外に何も考えようとしてない自己中心のものであるから」とのないおとなは一人もありますまい。自分の思い通りにならないからといふ、いまの子供は恐い、と口に出したことを、母校の音楽教室に乱入して、ピアノを野球のバットで叩きこわし、窓を叩き割り、机を破壊し、止めに入った教員をバットでなぐりかかた。

北村先生は、私が頭を叩き割られ、少年に殺人行為を認めるのが眞の教育だとお思いなのでありますようか。こうした子供の批判も他人の子供の何かやつた時生と、寝起きみなた保護をする現代の親も子供の批判で、一たん、わが子が搶玉にあがました、沿構のふちに腰をかけて通せんぼをする子供らと何らえらぶところがないのであります」と戸田は坐った。

ケンケンゴーゴー、つかみあわんばかりの口論をはじめた男もいる。ツルシあげは、もくろんだ者の意に反して、とんだ方向へ勝手に走り出した。今不間にするならば、会長を辞めろ、今このあと一時間あまり蜂の巣をつづりようになれて、四分五裂の空中分解にわってしまった。

戸田が不思議に思ったのは、氏川助がひとことも発言しなかつたこと。理由は月曜日になつてわかつた。戸田は、そのつもりでいました。

「食わなきやならんですから辞めません。そのかわり、どこへでも転任します」とくざに戸田はそう答えた。

戸田三郎は転任することにきまつた。県内で一か所だけ空きがあつた。鉄道のある町から三十六キロ、山奥の小部落で、ランプ生活の分校場である。魚川魚を自分で釣る以外には食えないといふ。一口ビソン・ケルーソーの心境だ。危のような無用な男には、希望者のない場所かふさわしい。戸田はつぶやいて苦笑した。

出发三日前、秋雨が煙っていた。夜荷物を整理しているところへ千代子が来た。

「お手伝いしますわ」

「どうも……冬休みまでお別れだまへ
心ばさくありますんこと? 独りぼつろ

「そりやね。なあに、住めば都さし

「でも、やっぱり、心ばさい」

「千代子さんと別れるのがつらいよ」

「でしようと思つて、私も荷造りしてい

るのよ」

「なんだつて?」

「きょう、退職願いを出してきました。

「一年早かっただけど」

「来年の秋、結婚する約束をしていた。

「一年待つより、いまからの方がいいと

思つて。私、炭焼きのバイトするわよ。

大丈夫。そんなにおかみさん臭くなくな

いから」

「儲けものだ、すまん」

「魚も釣りましようね、うんと」

午後九時の電車が通つた。その音が消え

えざると、しとしとと、忍びやかな秋の雨

生駒先生のお便り (1)

|| サウード会の比呂様へ ||

富田 八郎

今回の訪伯、私がつんばのため、皆さん御心を効していただきありがとうございます。御蔭様で私共だけでは到底旅えました。皆々様の親身の御取り計り身に惚みて嬉しく誠に楽しいヒ十日でございました。御礼の言葉もありません。出発し得ぬ各地に御案内頂だけ、ブ拉斯ルを改めて見直すことが出来まい勉強が出来ました。皆々様の親身の御取り計り身に惚まりました。皆々様の贈物や御志を頂戴し恐縮致しました。御礼の言葉もありません。出発に際し沢山の贈物や御志を頂戴し恐縮致しました。御禮の言葉もありません。出発お見送りの方が多いので目を回したので余り人が多く乗ったのでヨタヨタします。アンデス越えは一寸ずれ傾いて耳が痛くなりる時もありましたが、まあ無事リマの連中が乗り込んだのでリオから満員安着。ここで青年の船の連中が下りたので空席が出来機内はゆったりして口ス道

戸田は千代子の手をとつて握し戴いた。
午後九時の電車が通つた。その音が消えざると、しとしとと、忍びやかな秋の雨

完

FOTO KAJITA
Av. JuBema 939 IACBI.

ドクメント写 真
ドクメント写 真

現像及び 引伸し

出張もいたしますから

何卒御引立御用命の程

願い上げます

イアクリ市 アベニーナ シュレマ

九三 九番地

アントン才忠 梶田

おしゃらせ
イアクリ市で

写真館開業

は大してゆれもせず、快適でした。
ロスでは又日航機に乗り換える人があり、新らしい乗り込は少く、広い機内にあります。沙汰で、訪日客のためわざわざ用意した乗客は四十人位になつて下さい。ヴァリゲー社が気の毒な感じでした。ですから三人分の席を一人で占領出来て、手足を伸ばしてねる事が出来ました。
食事時の配膳のスチワードデスも手持無かり、さわざ日航に乗り換えるでも、このヴァリゲーの方が二時間以上も先に日本に着くのにと、わがヴァリゲーのため一寸ふんがいです。
ロスから真直ぐ太平洋横断と思つていましたら、ヴァリゲーの案内図は、ロス東京まで直に記してあります。ロツキー沿いに北上するので、おやおやと思ひましたか、間もなく雲の上に出て、下界は海やら大陸やらです。どうせ太平洋横断は才媛、大陸やらです。どうせ太平洋横断は才媛さん達外界は昼間ですが、窓のブラインドを下して、広くなつた座席で一寝入りです。
ロスで新刊の雑誌を積み込んでくれたので、私は早速文芸春秋十一月号を手にしますと、田中角栄の研究その金脈と人脈、が掲載されています。角栄横惡の隠

露記事事です。又久振りの朝日新聞も外人記者からこの文春の記事で、田中氏がからかわれたことがデカデカ載っています。人気上々だった角栄君——小型ニクソンの店でも、ブラジル料理も日本料理も味にもそろそろ年貝の納め時が来たらしく、この文春や新聞のお蔭で私は退屈することもなく、一寸横になつたりして、五

六時間後、何とか高度が下つたかと思

い、ブラインドをあげて窓から外を見る物足りぬ量でしおうが、私共には適量でと氷の海の上を飛んでいる。高度はぐんぐん下るし、こんな處で不時着はたまらんナと、冷々しましたよ。運転間もなくアラスカのアンカレージに着陸です。

真昼間のアラスカの雪と氷の山々を見ることが出、思わず収穫でした。まあ、昔から、日本から太平洋横断は易しいが、アメリカ側からだと、北廻りにしろ、太平洋乗り出しにしろ、途中給油の必要ありときいていましたが、往きは

ロス目がけて直ぐ飛んだのに、復路は北方廻りをしているらしい。氷の海雪の山ですが、割に寒くなく、休憩の一時間は備けもので、アラスカに關する本や、繪葉書買つて——。前にこの北方のフェアバンクリスに真夜中に着陸したありますが、照明された飛行場だけで、アラスカらしい感じはありませんでしたが、今度は真昼間ですからありがたかった。

アンカレージかウ羽田までの六時間半、鹿島灘から日本上空に入ります。山の中まで家、家、家でしよう。せせこましいこと。情けない位。あの広々としたブランシルが羨しい。佐倉津田沼あたりではもう高度も千米位まで下り、東京湾に出て聞も聞く羽田空港です。予定通り三時少し前に着陸、

税関は、他の人達は荷物の底までひっくり返して調べているのに、私達はサアサア通りなさいと、荷物に手もふれず、フリーパスです。平常悪いことをせぬ人は一目で判るらしい。呴々

逃げねばと思つたが、この外国線の列着ホームと国内線の出発ホームは、端から端に離れて居り、荷物を運んでくれる赤帽塔の次の福住樓に行つて泊りました。一昨年五十回振りで旧交回復の八十六歳の老女将、待つていまして大喜びで迎かれてくれ、七十余日振り、たゞひとり溢れる温泉に手足を伸ばしました。一晩の内に入浴。広々した岩風呂。矢

張り日本の温泉はいいなさす。夕食は老前の薄味付で、全くうまいなあと思いました。斯んなことを言つたら悪いが、ブラジルでの味付は、どこの

盛會です。者の見習社員が、今は五十五歳で六十歳の定年でワントと出てくれました。戦後はじめて三十年振りといつた者も多め、この連中は、新京の独身寮住いに出て、私の家庭によく遊びに来た連中で、私は二人で出席したので、大喜びしてくれました。

又、年寄り連中は、私のブラジルでの旧婚旅行を知つて祝福してくれました。御老体にはシャカラランダの杖や鶴の置物へいすれも安物ばかりを進呈。喜んでもらいましたが、皆に一片づつ味わすつで、御老体にだけ進呈でけりをつけました。人数が多くて、味わすに足らず、特別の御老体にだけ進呈でけりをつけました。まあ昨年の会合以来の死者十数名で、

求む 人 工 着 色

1

優遇いたします。御希望の方はお訪ね下さい。詳細は面談の上

N.O. ブラ

小ばなし

「試験管ベビーなんて、理科の実験みたいでやー」と
「みんな黒に着色しちまえば、人種差別もなくなるけどね」

「今年の夏はノーブラで泳ぐぞ」と
「バカラ、おまえ界隈じゃないかい」「ブラつかないよう、フンドシできり」としめるんだよ」



淋しいことです。だから、日限ぎりぎりで帰って来て出席して本当にやかつたと思っています。失張り墓詣りより生きていて会う方がいいですよ。

二十七日羽田空港より大阪空港迄五十分。息子娘たちが出迎えてくれました。二十一日に正治に長男が生れていて、孫娘四人、孫息子二人の計六人とすれば、もう子イちゃんばかりやん時はわりされても仕方なし・何々。家に帰りついだうちも欲も得もなく疲れが出たといふのかひて了しました。以来一週間余りお便りせねばと封筒の表書きだけは書いたものの仲々中味が書けず、君達のお便りを先にいただく始末。誠に申訳なく、遅くなりごめんなさい。本当にあせ話になりました。お蔭様で私共世界一の幸福者の七十日でございました。お難うございました。明日から一週間多津枝の実家の佐世保、長崎に行つて来ます。帰つて来たら気分も落ち付くでしようから、ぱづつお便りを書くことにします。取敢ず富田君を通じてサウ・デ会の皆様への御礼状と思って記しました。皆様ありがとうございました。皆様の御健康とお幸せを祈ります。この次は私共が皆さんを大津にお迎えする番です。皆さん大津にまっすぐに帰つて来て下さいね。

十一月六日 生駒正位 多津枝

バストス運動員各位

深く感謝申上げます

去る十一月十五日州議選挙の際は、バストス有権者各位の御投票を忝けのう致し、バストスでは最高点を得、誠に身に余る光榮にて、ありがとうございました。御礼申上げます。

それにもかかわらず、野党の攻勢に押され、残念乍ら当選を逸しました。

運動員各位に於かれましては日夜御奔走下さいまして御協力の程、感激に堪えません。

京野四郎

御禮

Preiso de Cine Bastos

十二月一日(日)午後半 東映 無色 池玲子 中村英子 吉田早苗 南原文
 十二月三日(火)四日(水)両夜とも 八時 東映 総天 黒色 鶴田浩二 千葉真一 三益愛子
 十二月六日(金)八時半 東宝 総天 黒色 梅高辰夫 菅原文太 高倉健 美智衆
 (度は散った愛の花、一度は死んだ女です、燃えて走った九十五分、不倫の恋に血を流す、
 五分に一度は熱氣をほうむ男の見せ場、揺れる夜、高鳴るドス、ラストの大決斗へオルヌヌイガカだれ込む
 こなじの恋秀次郎、真夏のドスがまぶしくなる!)

十二月八日(日)九時半・九日(月)八時半 東映 総天 黒色 加藤剛 岸路欣也 安部徹
 (度は散った愛の花、一度は死んだ女です、燃えて走った九十五分、不倫の恋に血を流す、
 五分に一度は熱氣をほうむ男の見せ場、揺れる夜、高鳴るドス、ラストの大決斗へオルヌヌイガカだれ込む
 こなじの恋秀次郎、真夏のドスがまぶしくなる!)

十二月十三日(金)十四日(土)九時半 東宝 総天 黒色 鶴田浩二 真木洋子 川地民夫 渡哲也
 (度は散った愛の花、一度は死んだ女です、燃えて走った九十五分、不倫の恋に血を流す、
 五分に一度は熱氣をほうむ男の見せ場、揺れる夜、高鳴るドス、ラストの大決斗へオルヌヌイガカだれ込む
 こなじの恋秀次郎、真夏のドスがまぶしくなる!)

十二月十九日(水)二十日(木)九時半 東宝 総天 黒色 水島道太郎 若山富三郎 谷村昌彦
 (度は散った愛の花、一度は死んだ女です、燃えて走った九十五分、不倫の恋に血を流す、
 五分に一度は熱氣をほうむ男の見せ場、揺れる夜、高鳴るドス、ラストの大決斗へオルヌヌイガカだれ込む
 こなじの恋秀次郎、真夏のドスがまぶしくなる!)

十二月二十日(木)二十一日(金)九時半 東宝 総天 黒色 藤純子 池部良 川地民夫 渡哲也
 (度は散った愛の花、一度は死んだ女です、燃えて走った九十五分、不倫の恋に血を流す、
 五分に一度は熱氣をほうむ男の見せ場、揺れる夜、高鳴るドス、ラストの大決斗へオルヌヌイガカだれ込む
 こなじの恋秀次郎、真夏のドスがまぶしくなる!)

十二月廿二日(土)二十三日(日)九時半 東宝 総天 黒色 鶴田浩二 水島道太郎 若山富三郎 谷村昌彦
 (度は散った愛の花、一度は死んだ女です、燃えて走った九十五分、不倫の恋に血を流す、
 五分に一度は熱氣をほうむ男の見せ場、揺れる夜、高鳴るドス、ラストの大決斗へオルヌヌイガカだれ込む
 こなじの恋秀次郎、真夏のドスがまぶしくなる!)

十二月廿四日(月)九時半 東宝 総天 黒色 鶴田浩二 水島道太郎 若山富三郎 谷村昌彦
 (度は散った愛の花、一度は死んだ女です、燃えて走った九十五分、不倫の恋に血を流す、
 五分に一度は熱氣をほうむ男の見せ場、揺れる夜、高鳴るドス、ラストの大決斗へオルヌヌイガカだれ込む
 こなじの恋秀次郎、真夏のドスがまぶしくなる!)

十二月廿五日(火)九時半 東宝 総天 黒色 鶴田浩二 水島道太郎 若山富三郎 谷村昌彦
 (度は散った愛の花、一度は死んだ女です、燃えて走った九十五分、不倫の恋に血を流す、
 五分に一度は熱氣をほうむ男の見せ場、揺れる夜、高鳴るドス、ラストの大決斗へオルヌヌイガカだれ込む
 こなじの恋秀次郎、真夏のドスがまぶしくなる!)